
Conseil de participation du 25/01/24 

 

Personnes présentes : Monsieur Pierre, Madame Bourras, Mme Lerminiaux, Mme 

Sandrine, Mme Elodie M., Souha A., Assia E. 

Excusés : M. Bodart, Mme Maria-Elena, Mme Housnia 

Jeux dans les cours 

Chacun a apporté une liste d’idée. La plupart sont réalisables. 

M. Pierre a rencontré l’association qui devrait travailler avec l’école. Il attend les infos 

financières mais il a un bel espoir que des jeux nouveaux en bois puissent apparaître à 

partir d’avril/mai. 

Assia et Souha soulèvent le problème que certains grands sont parfois violents dans les 

cours. C’est souvent des jeux de « touche/touche » qui sont joués brusquement. M. 

Pierre dit qu’il passera dans les classes pour un rappel des règles.  

Les surveillantes demandent de créer des barrières en bois sur roulettes. M. Pierre voit 

ce qu’il est possible d’imaginer/créer. 

Mme Sandrine a déjà pu faire des échasses. Elle continue sa recherche de boîtes pour 

en fabriquer d’autres.  

M. Pierre se met aussi à la recherche des goals. 

Gestion des déchets 

Les choses se mettent en place petit à petit. 

On est déjà passé de deux ramassages du conteneur noir de 1100l à un ramassage 

d’un conteneur de 660l.  

Il est rappelé que les enfants apportent juste de l’eau dans une gourde comme boisson.  

Proposition Association des Parents 

L’AP organisera sa brocante le 08/06. 

M. Pierre annonce que les travaux devraient se faire dans le local prévu. On aura besoin 

de bras pour réaménager le local, il fera une demande à l’AP. 

M. Pierre propose aussi à l’AP de faire une journée autour du four à pain avec des 

tajines ou un autre repas. L’AP y réfléchit.  



Travaux 

Les petits travaux suivants sont en cours 

- Réparation gouttière de la cour couverte – en attente d’un dernier devis 

- Réparation du parlophone d’entrée. Travaux prévus durant les vacances de 

Carnaval. 

- Mise en conformité électrique du local « vide ». En attente d’un dernier devis. 

Divers 

- Les enseignants se plaignent que certains enfants (souvent les mêmes) arrivent 

en retard et de manière très fréquente. Il est prévu de la part de la direction : 

o Un rappel général des règles 

o Une convocation des retardataires fréquents 

o Que les enseignants refusent que les parents prennent les enfants 

« quelques minutes » plus tôt sans raisons. 

- Discussion autour de la gestion des repas chauds et du gaspillage. On fait tout 

pour éviter le gaspillage. Parfois on a le problème inverse d’avoir une quantité 

trop juste. Les soucis principaux sont : 

o Le fait que la commande n’est pas modifiable le jour J. 

o Le fait que certains qui ont leurs tartines (et ne sont donc pas inscrits) se 

servent aux repas chauds quand le repas leur plait.  

 


